

チャレンジ

チャレンジ&スマイル

大仙市立太田北小学校
学校報

2023. 6. 2

<No.9>

文責（校長：鈴木）

6月の学校集会

6月

6月1日に学校集会を行いました。4～6年生が自分の夢を立派に発表してくれました。将来なりたい夢を発表してくれた人、すぐ目の前の夢を発表してくれた人とそれぞれに様々な夢がありました。ぜひ実現できるように努力を続けてほしいと思いました。先生方も全力で応援します。子どもたちの夢は、学校のワークスペースに掲示しておりますので、ご来校の際、ぜひご覧ください。



5分間走にチャレンジ！

今年より子どもたちの体力づくりを目指して「チャレンジタイム」に取り組んでおります。6月・9月は5分間走に、2月はなわとびにチャレンジする予定です。秋田県の子どもの体力は高いと言われていますが、最近は2極化が進み、ほとんど体を動かさない子どもたちも増えてきております。ご理解とご協力をお願いいたします。汗ふきタオルと水筒を持たせていただくと助かります。



お願い

○PTA奉仕作業について

4日（日）はPTA安全・環境部の事業「PTA奉仕活動」が行われます。お忙しい時期ではありますが、午前8時から1時間程度の活動であります。子どもたちがよい環境の下で、のびのびと学校生活を送ることができますよう、ご協力をお願いいたします。

避難訓練を実施しました

5月26日は「県民防災の日」でした。40年前、日本海中部地震で多くの被害を受け、たくさん子どもたちも亡くなりました。この日本海中部地震をきっかけに5月26日は秋田県の「県民防災の日」となり、県内各地で防災訓練が毎年行われています。本校では25日に避難訓練を行いました。教頭先生からは、突然起こる災害から「自分の命を守る」ために、日頃からの心がけと備えが必要であるというお話がありました。子どもたちは、真剣に訓練に参加してくれました。



陸上部がんばります！

6月3日（土）に県立陸上競技場で行われる「大仙・仙北小学生陸上競技大会」に本校からも2人の選手が出場いたします。

自己ベスト目指してがんばってきてほしいと思っております。

【出場種目と出場選手】

- 年女子100M ○○○○さん
- 年男子100M ○○○○さん

※活躍を期待しております。



◎中学生も練習を盛り上げてくれました！